

Aus Luderhof Weihnachtsbäume wird derWeihnachtsbaum.ch GmbH

Nach 40 Jahren Weihnachtsbäume ist es an der Zeit die Nachfolge zu regeln.

Hanspeter Luder ist in Detligen bei den Herren Stefan Fankhauser und Simon Krähenbühl fündig geworden.

Vielen Dank für das langjährige, entgegengebrachte Vertrauen.

Stefan Fankhauser führt seit 5 Jahren in der 3. Generation das Weihnachtsbaumgeschäft seiner Familie.

Simon Krähenbühl führt einen landwirtschaftlichen Betrieb und hat im Bereich Weihnachtsmärkte Erfahrungen.

Wir werden weiterhin alles daran setzen Ihre Wünsche und Erwartungen zuverlässig zu erfüllen. Mit Freude gehen wir die bevorstehende Zeit mit Ihnen als Kunden und Lieferanten an.

Der Standort Bütikofen bleibt inkl. den Mitarbeitern wie bis anhin bestehen.

Weihnachtsbäume können auch in Detligen abgeholt werden.

Ihre Bestellungen nehmen wir gerne via **info@derweihnachtsbaum.ch** oder per Telefon **031 552 90 90** entgegen.